

En el Día Mundial de la Asistencia Humanitaria, rectora de la UAA llama a ser más empáticos y generosos



BOLETÍN

- En la ceremonia de Honores a la Bandera, la rectora hizo un llamado a pensar sobre las maneras en las que cada uno de nosotros puede propiciar un cambio social.
- Participaron alumnos del Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA) y de la preparatoria Terranova.

Este lunes se llevó a cabo una ceremonia más para honrar al lábaro patrio dentro de las instalaciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. En esta ocasión se contó con la presencia de los alumnos del 1er semestre de la carrera de Médico Veterinario Zootecnista de la UAA y estudiantes del 6º semestre de la preparatoria Terranova.

Como parte de su mensaje y tomando como referencia el Día Mundial de la Asistencia Humanitaria, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la máxima casa de estudios, exhortó a los presentes a pensar sobre las distintas maneras en las que cada uno de nosotros puede generar un cambio social y ayudar a otras personas con una perspectiva humanista y desinteresada.

Recordó cómo en el mundo se encuentran activos varios conflictos armados y que, aunque es entendible que se trata de evitar hablar de estos temas, la indiferencia hacia esas muestras de violencia y egoísmo alcanzan cada vez a más sectores sociales, normalizando posturas de polarización, confrontación, falta de empatía, corrupción e impunidad.

La rectora señaló que “los grandes cambios, los triunfos de paz, del humanismo, de la razón y progreso en las sociedades, han ocurrido gracias a la suma de miles o millones de personas que, desde su pequeñez, unieron esfuerzos y deseos para un mundo mejor. Nosotros también podemos irradiar con nuestras acciones y palabras el humanismo, la empatía y la generosidad que tanto necesita la sociedad”.

La Dra. Pinzón hizo un llamado a fortalecer la educación humanista, plural y de intercambio de ideas para que, desde nuestra propia trinchera, aportemos a la reconstrucción del tejido social que hoy en día está dañado por las guerras, la violencia y las polarizaciones.

En esta ceremonia se recordaron efemérides como la del 8 de agosto de 1996, cuando inició en la UAA el programa cultural “Polifonía Universitaria” y la del 26 de agosto de 1977, cuando se aprobó el Plan de Desarrollo Institucional 1977-1983 de la institución.

Cabe hacer mención que en la celebración de honores a la bandera también estuvieron presentes el Mtro. Juan José Orozco López, presidente de la H. Junta de Gobierno, el Dr. José Manuel López Libreros, secretario general de la UAA; la Mtra. Jenny Priscila Cárdenas Quevedo, en representación de la Mtra. María del Rocío Martínez Mendoza, directora académica de la preparatoria Terranova; el Mtro. José de Jesús Ruiz Gallegos, director general de Servicios Educativos de la UAA, así como integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria y de las Comisiones Ejecutivas de los Centros Académicos.

—000— Ciudad Universitaria 19 de agosto de 2024